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～ 題字は、校歌（玄関掲額）より ～ 

体育祭 「突破～志への第一歩～」 

今年の体育祭は、練習のときは暑さ指数を気にしながら、また、当日は天候を気にしながらと、悩みご

との多い日が続きましたが、２日間の延期を経て、何とか開催することができました。朝一は曇り空だった

のが、時間がたつにつれて晴れてきて、まさに体育祭日和となりましたね。 

さて、以前にも伝えましたが、運動が得意な人もそうでない人も楽しめるような体育祭にすることがで

きたでしょうか。皆さんが練習や競技に意欲的に取り組み、一人ひとりが達成感や充実感を味わえる素

晴らしい機会となりましたか？ぜひ振り返ってほしいと思います。 

私の感想としては、出場する競技に全力を尽くす姿も頼もしかったですが、係の仕事を頑張っていた

り、大きな声で応援したりする姿も見ていて気持ちよかったです。 

また、競技を通じて、互いの良さを認め合い、応援し合う場面が多く見られ、体育祭を通じて皆さんの

絆がより一層深まったことを感じました。この経験を今後の学校生活にも活かしてくださいね。 

また、保護者の方々にはお忙しい中、PTA除草作業にご協力いただき誠にありがとうございました。皆

様のご尽力により、校庭が大変きれいになり、子どもたちが気持ちよく体育祭に臨むことができました。

保護者の皆様の温かいご支援に心より感謝申し上げます。今後とも、子どもたちの健やかな成長のた

め、学校活動へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

   

中体連新人大会・サッカー部ブロック優勝！野球部ブロック準優勝！おめでとう！ 

 ３年生が引退して夏休みから新チームで始動した運動部が、中体連の新人大会に臨みました。これま

での練習の成果が発揮できた人も、思うような結果が出なかった人もいると思いますが、運動を楽しむと

いう事の素晴らしさを感じてくれたら嬉しいです。次の大会に向けてまた頑張って練習していきましょう。 

 

     

 

 

 

 

 

 

西陵中学校校長室だより 



防災ワークショップを開催しました 

１０月２１日（月）に特定非営利活動法人みえ防災市民会議の議長を務めておられる山本康史さんを

講師としてお招きし、３年生を対象に防災ワークショップを開催しました。 

地域の防災関係の方々もお招きして３年生の小グループにお一人ずつ入っていただき、グループで防

災について学びました。東日本大震災や能登半島地震でのボランティア経験からのお話を聞かせてもら

い、また、地域の方々と一緒に活動することで、震災について自分事としてとらえることができたのではな

いかと思います。これからも西陵中学校では、防災意識を高められるような取り組みを継続していきたい

と考えています。当日お越しいただいた地域防災関係の皆様、ご協力誠にありがとうございました。 

 

なお、みえ防災市民会議の活動については、インスタグラムを中心に様子をご覧いただけますので、是

非ご覧ください。 

みえ防災市民会議事務局ホームページ https://v-bosaimie.jp 

facebook https://www.facebook.com/vbosaimie/   

twitter https://twitter.com/mieDPCP 

Instagram https://www.instagram.com/mcdpmie/ 

 

下校時間の変更に伴う電話応対時間の変更について 

新人大会が終了し、部活動終了の時間が１６：１５、完全下校の時間が１６：３０になりました。それに伴

い、学校の電話応対時間が下記のようになります。 

 

【１１月５日（火）から１月３１日（金）まで（平日）】   ７：４５～１８：００ 

【２月３日（月）から３月２５日（火）まで（平日）】    ７：４５～１８：３０ 

 

※長期休業中（冬休み、春休み）の平日は８：３０から１７：００までとなります。 

 

なお、勤務終業時刻の１６：５０以降は電話がつながらない場合もありますので、 

ご承知おきくださいますよう、よろしくお願いいたします。 


